Foro sobre reforma al Poder Judicial

## Ven como reto en CDMX la vivienda, seguridad...

**PRESIDENTE** saliente de Coparmex Ciudad de México dice que iniciativa y búsqueda de inversión son claves para el desarrollo; IED, detenida por incertidumbre ante su aval, considera

## Redacción

ara aprovechar las oportunidades de la relocalización de empresas, la Ciudad de México tiene varios retos en materia de infraestructura, movilidad, vivienda y seguridad, los cuales se pueden resolver mediante propuestas claras y en colaboración entre el gobierno y el sector privado, aseguró el presidente saliente del Centro Empresarial de la Confederación Patronal de la República Mexicana, Armando Zúñiga Salinas.

Durante la inauguración del primero de tres foros sobre la iniciativa de Reforma al Poder Judicial organizado por la Coparmex y la Barra Nacional de Abogados, explicó que para hacer frente a estos retos, la participación activa en esta reforma impulsada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, además de la búsqueda de Inversión Extranjera Directa (IED) y el apoyo del sector público y privado "son claves para este desarrollo en la Ciudad de México".

Zúñiga Salinas destacó que garantizar la independencia del sistema judicial y mejorar la seguridad y la justicia en México es urgente debido a que la impunidad es uno de los factores por los cuales se han incrementado delitos como la extorsión y el cobro de piso.

En el mismo sentido se pronunció el presidente nacional de la Coparmex, José Medina Mora, quien destacó que es de suma importancia preservar el sistema judicial para que éste garantice justicia expedita y segura pues con ello se atrae inversión extranjera derivada del nearshoring, la cual, afirmó que está detenida por la incertidumbre jurídica ocasionada

por la posible aprobación de la Reforma al Poder Judicial.

"Lo que nos han dicho es que si México entra en la elección de jueces, magistrados y ministros por voto popular detendrán esas inversiones. Eso es lo que nos preocupa, de por sí la Inversión Extranjera Directa prácticamente es reinversión de utilidades, hay muy poca inversión fresca, el gran potencial es esa inversión fresca y tenemos que darle certidumbre jurídica para que llegue", señaló el líder nacional de los patronales.

José Medina Mora comentó que la Coparmex guiada por expertos en la materia buscará encontrar de qué forma se puede mejorar el Poder Judicial "para que haya una mayor certidumbre jurídica para los ciudadanos, para las familias, para las empresas y para los inversionis-

> LA REFORMA judicial busca que sólo haya 9 ministros en la Corte y que para aprobar una sentencia se

necesiten 6 votos.

tas y con esto podamos tener un mejor desarrollo para el país", dijo.

Por otra parte, Zúñiga Salinas recordó que durante su gestión en el Centro Empresarial impulsó la creación de un bloque económico junto con el Estado de México, Hidalgo, Tlaxcala y Puebla, con el fin de maximizar los beneficios de la relocalización de empresas.

Señaló que a través de esta iniciativa, por ejemplo, en Vallejo se promovió la ocupación del 25 por ciento de los espacios disponibles en el parque industrial con empresas tecnológicas y de servicios no contaminantes, logrando una ocupación superior al 95 por ciento.

Asimismo, el presidente saliente mencionó que en su administración también propuso la necesidad de que el Gobierno realice una inversión de 70 mil millones de pesos para renovar la red hídrica de la Ciudad de México, con el objetivo de reducir el desperdicio del 50 por ciento del agua que se pierde actualmente.



AYER la Coparmex y la Barra Nacional de Abogados realizaron foro sobre reforma al PJ.